

• Monthly Doctor's Column •

4月といえば新年度・新生活のスタートです。新年度に新しい場所で勤務を始めるることは、当事者だけなら受け入れる側も多かれ少なかれ気が引き締まる想いです。新生活を始めるに、新しいことだらけで慣れるのに精一杯になり気疲れてしまうと思います。慣れない状況や厳しい環境に身を置かれている人は、もしかしたら開始早々に逃げ出しちゃうくなる気持ちになるかもしれません。皆様ご存知の「石の上に坐りませんが、その我慢や忍耐が後の大好きな成功につながることもありますので、どうかこの思いを胸に抱いてしまってほしいと思います。

地での数年はつらい思いをするかもしれません。沖縄には、「なんくるないさ」という先人たちが残してくれた島言葉があります。苦境に陥った場合は、ネガティブな気持ちを抑え、余裕をもってあせらずに行動や立ち振る舞いを行って頂ければと思います。

我が国は少子高齢化、低迷する経済、1000兆円を超える負債をかかえ、果たして再び蘇ることが出来るのか、多くの国民は憂慮している事かと思います。このような状況において、今後の医療・福祉がどのような展開を見せるのかは大きな関心事です。医療と福祉を別々に切り分ける事は非現実的であり、



病院長
Koichi Oshiro
大城 康一



大浜第一病院基本理念

- ①患者様の善きパートナーとして、寄り添い、ともに考え、より良い医療を提供します。
- ②地域の医療・保健・福祉を支え、すこやかな社会の実現に貢献します。
- ③おもと会の一員として、互いを思いやり、誇りをもって働く病院を目指します。



01 | 2024年度 臨床研修終了式

2025年3月7日(金)、「第22回大浜第一病院臨床研修終了式」が行われました。今年度は加地将真医師、江成萌医師、砂川大輔医師、前原陸医師、棚橋瑛医師の5名が研修修了となり、大城病院長より修了証書が授与され、「研修期間でいろいろ苦労されたかと思いますが、今後も患者さんと真摯に向き合い、患者さんに優しく、患者さん中心のチーム医療を実践して下さい。」と餞の言葉が贈されました。職員一同、益々のご活躍を祈念しております。



INFORMATION

02 | 退職医・入職医のお知らせ

下記の医師が3月をもって退職致します。
ご不便をおかけしますが、ご理解頂けますようお願い申し上げます。

山城 正一郎	整形外科	棚橋 �瑛	研修医
山入端 一貴	呼吸器内科	砂川 大輔	研修医
与那覇 健	糖尿病・内分泌センター	前原 陸	研修医
江成 萌	研修医	加地 将真	研修医

下記の医師が4月から入職致します。

金城 治	内科	新垣 基	整形外科
三塚 智彦	糖尿病・内分泌センター	平野 友也	研修医
小祝 千夏	婦人科	山崎 香織	研修医
谷口 拓大	内視鏡センター	岡野 安那	研修医
我謝 正平	呼吸器内科	武島 義一	研修医
仲里 光平	整形外科		

今月の
smile
スマイル

入学式、入社式と4月はあわただしい月ですね。大浜第一病院でも、新しい制服で初々しい新人職員が各部署にて先輩方の指導の下頑張っています。

うちの子も、4月から新入職員として毎日覚える事入職山あって大変!!と言います。

医療コンシェルジュ・上地の外來より
こんにちは

今月の新入職員

精一杯頑張りますので、宜しくお願ひ致します。

ながらも仕事は楽しいと頑張っています。
初々しい姿を見ると、私も初心にかえつて頑張らねばと思う今日この頃です。

手術室
祈る心が
集う場所
20代看護師

医療
川柳

Dr. 仕垣セレクト
医学・医療の名言

おじり先生

力のある者は、決して騒がない。
力のある者ほど無言のまま動きかける。
眞の道徳とは、言葉の終わつたところから始まる。

シュバイツァー

編集後記

Text: 総務課 金城

春は別れ、また出会いの季節であります。当院も60名の新入職員を迎えて、やる気満ちた新人を見ると、私も気が引き締まる思います。これから、楽しいことやきついこと、様々な経験をするかと思いまが、本当にきつい時は先輩方に頼って下さい。優しい先輩がアドバイスをくれます!(^_^)! 何かと忙しい季節の変わり目ではありますが、くれぐれもご自愛ください。それでは、次月号をお楽しみに!



